

PODER Y DINERO

RESPONSABILIDAD

SOCIAL CORPORATIVA: La Escuela Mexicana de la Construcción, una iniciativa de Holcim México para impulsar la profesionalización de los albañiles en el país, llegó a 2,300 albañiles capacitados en las competencias propias de su oficio. Con el más reciente curso impartido en las instalaciones de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Nacional Autónoma de México, la EMC completó la capacitación número 200 a nivel nacional tanto en dicha institución, como en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y en los diversos centros de distribución de materiales para la construcción del interior del país.

